

県南 江戸崎町
商工会婦人部事業の範囲の中に、社会一般の福祉の増進に資する形で地域に貢献したこと、また古切手収集を始め、部員の方々の協力を、現在も町の協を通じて贈り続けています。

地域の人々と共に
ブループの代表、瀬尾さんは腎臓移植というハンデを持ちながら「自分は多くの人々に助けられてきた。だから自らも続けています。

大変賛同いただきました。
今年このような私達の活動ぶりが、地域において少しでも認められつつあることは、とても嬉しいことです。



「21世紀の会」の廃品回収を協力する部員たち

ハイキングで部員の交流



若さの証明を行った部員

私は、六月二十一日尾瀬でのハイキングを楽しみました。

役員会で年間事業計画の話し合いの席上、ハイキング、それも尾瀬に行きたいとの声があつた。

あり、全員一致で話がまとまりました。数日前からのぐずついた天気、特に前日はドシャブリ、当日も朝のうちは怪しげな空模様でしたが、ウキウキと朝五時に出発した部員は二十八名でした。

十時に着いた尾瀬は抜けるような青空に、中、可憐なミズバショウが咲いていました。

行程は、バスを沼山

。「自信がついたので、今度は別のコースで」の声も出て、部員の「若さの証明」となりました。

吉葉文子担当

県南

江戸崎町

鹿行 新たな婦人部活動を期す
北浦村 設立20周年記念式典



講演する桜井県婦連会長

北浦村商工会婦人部は、昭和四十六年六月二十六日に設立、この

まだ今年アルミニウム缶等を回収、売却し車椅子等を寄付しようという「21世紀の会」の協力依頼を受け、新しい活動に取り組んでいます。

北浦村商工会婦人部は、昭和四十六年六月二十六日に設立、この

度設立二十周年記念式典を平成三年一月二十日三日、村公民館にて行いました。二十周年の歩みについて多くの方々から祝詞をして励ましのあ言葉を頂き、一層の責任の重大さをかみしめました。

当曰県婦連桜井姚会長さんより、「これから

の婦人部のあり方」という演題で、御講演をいただきました。お客様のニーズの多様化、流動化は厳しく、それ

分もできる範囲で、何がの役に立ちたい」と始めたそうです。

また、このことを

県南地区婦人部の会合時に話したところ

大変賛同いただきました。

今年のような私達の活動ぶりが、地域において少しでも認められつつあることは、とても嬉しいことです。

伊藤満知子担当

地域の人々と共に



本格的なコーヒーの店を出店したグリーンふるさとフェスティバル

十王町商工会婦人部は昭和五十四年四月に設立され部員数四十九名で現在に至っています。

いろいろな年間行事を三つの委員会(研修・

十王まつり流しあどり参加、町政を聞く会、議会傍聴、健康教室、ブリーフンふるさとフェスティバルの時、町内外から八

行つた他は、「地元再発見」をテーマに町内を中心して事業を行ないました。

豊破山ハイキング、壁壇へハイキング、駅前通りの花祭りなど、毎年開催されています。

今年は千代田村商工会婦人部との交換会を行いました。

昨年は千代田村商工会婦人部との交換会を行いました。

レクリエーション・広報で計画致します。

十王まつり流しあどり参加、町政を聞く会、議会傍聴、健康教室、ブリーフンふるさとフェスティバルの時、町内外から八

行つた他は、「地元再発見」をテーマに町内を中心して事業を行ないました。

豊破山ハイキング、駅前通りの花祭りなど、毎年開催されています。

今年は千代田村商工会婦人部との交換会を行いました。

レクリエーション・広報で計画致します。

十王まつり流しあどり参加、町政を聞く会、議会傍聴、健康教室、ブリーフンふるさとフェスティバルの時、町内外から八

行つた他は、「地元再発見」をテーマに町内を中心して事業を行ないました。

豊破山ハイキング、駅前通りの花祭りなど、毎年開催されています。

今年は千代田村商工会婦人部との交換会を行いました。